

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novvel_luis@yahoo.com.mx

Verde

El líder del Partido Verde en el Estado de México anunció que iniciará una gira de agradecimiento por toda la entidad mexiquense, para agradecer a la estructura de su partido el apoyo para llevar al triunfo a la morenista **Delfina Gómez**.

Por cierto, la virtual gobernadora **Delfina Gómez**, dice bien cuando comenta que el triunfo es de todos los mexiquenses, toda vez que este cambio representa la oportunidad de dar un giro importante a las políticas públicas en la entidad mexiquense, así como para dar paso a nuevas generaciones de políticos, que traten de hacer mejor las cosas, pero sobre todo de manera diferente por el bien de los mexiquenses. Y si no, para eso están las urnas, para la alternancia o la buena calificación.

Muchos priistas hablan de la urgente salida de **Eric Sevilla**, presidente del Comité Directivo Estatal, lo cual en honor a la verdad sería muy sano. No porque hayan perdido la elección, porque muchos factores sumaron para la derrota, ni porque se le haya ido encima al gobernador **Alfredo del Mazo** en su afán de justificación, sino porque representa a los priistas que se niegan a cambiar, a los que simulan y se resisten a aceptar errores, a dar paso a las nuevas generaciones, no hacen autocrítica, ni cumplen acuerdos.

La Dirección de Servicios Periciales del Poder Judicial del Estado de México informó, que recibió 11 mil 778 solicitudes para la asignación de un perito oficial, y más del 93 por ciento han sido de materia familiar, es decir 10 mil 966. Vaya cifras, que nos hablan de la problemática tan difícil que se vive en materia familiar en la entidad. Y ojalá observen con lupa a los peritos que se asignen, porque su opinión es valiosa para la impartición de justicia en este importante tema.

El Instituto Electoral del Estado de México mantiene abierta la convocatoria para que las y los interesados en escribir sobre temas político electorales, participen en el XXVI Certamen de Investigación y Ensayo Político, cuya fecha límite de registro es el 18 de agosto del 2023.